

Eugébeth Garrido Muñoz.

Rosa Moreno Ruano.

CENICIENTA. Una noche loca.

Erase una vez una mujer muy linda llamada Cenicienta, la tenían de criada en casa de su madre. Un día llegó una invitación a sus hermanas para un baile el cual le prohibió la madre ir.

Llega el día del baile y sus hermanas se fueron al baile y ella se quedó limpiando. Pasaron minutos y llegó el hada madrina, que le concedió ir al baile, pero con una condición tenía que llegar a casa a las 00:00.

El hada madrina la puso muy guapa, y tenía ya el carrousel en la puerta de su casa para ir al baile. La chacha llegó a la discoteca y se encontró al micelapiz, el chico del barrio. cuando llegaron las doce, la chacha tuvo que irse a su casa corriendo, y se quedó con ganas de... (seguir bailando). Esta iba tan "calocá" que perdió un zueco y decidió ir al rescate de él. Se le puso en su mugiente pie, ya que lo veía "desperdido".